

CARMEN JALÓN RANCHAL

Título de la conferencia: "Presentación de la exposición «La mujer, innovadora en la Ciencia» y su utilización como recurso didáctico"

Resumen: Un material útil para incitar a la reflexión sobre el papel de la mujer en la ciencia al tiempo que se trabajan actividades de las distintas áreas y asignaturas -no sólo matemáticas- es la utilización de la exposición "La mujer, innovadora en la ciencia" como recurso didáctico desde un punto de vista coeducativo.

Mi intención al ofrecer esta charla es comentaros cómo vio la luz esta exposición, con qué fines y criterios la elaboramos. Pero, sobre todo, pretendo poner de relieve su utilidad como recurso didáctico para introducir una perspectiva de género en el aula de matemáticas de Secundaria, comentaros cómo se ha utilizado en una veintena de centros de Córdoba y animaros a llevarla a vuestros centros.